

町民の皆さんと一緒に、今！できることに、ご協力をいただき活動しました！！

町民ハイキング



基本的な感染対策を行ない、2年ぶりに開催しました。晴天のもと、参加者37名が武蔵引田駅から武蔵五日市駅までの道のりで紅葉を眺め名所の鹿野大佛、大悲願時を巡り、あきる野路を満喫しました。



2021年11月28日(日)

森林健幸ウォーキング



毎月第一土曜日

東京都スポーツ推進委員広域地区別研修会「第7ブロック」

オンラインで開催されました。



2021年9月18日(土)

新型コロナウイルスを拡大させないために！！
感染症を防ぐためには、こまめに手洗い・うがい・部屋の換気などを行ないましょう。また、外出する時には、必ずマスクをしてソーシャルディスタンスを保つようにしてください。

自主研修



東京都障害者スポーツ協会から2名の講師を招きふうせんバレーボールの研修をしました。ゴム風船に鈴を2個入れ、1チーム6人で行い、全員が触れて相手コートに返球するスポーツです。障がいがあるなしに関わらず誰もが楽しめるスポーツを体験しました。



2021年12月19日(日)

新年歩こう会

元旦、恒例の新年歩こう会を実施しました。今年も基本的な感染対策を行ない、事前申込みにて参加者を募集し、23名の方が赤と青チームに分かれて歩きました。途中、冬景色の富士山を見ながら楽しく歩くことができました。

2022年1月元旦



＝森林健幸ウォーキングのアンケートより＝
☆季節を感じながら歩くのは気持ちいいです。これからも続けてください。
☆森林の中を歩くのは気持ちが良く、朝の一時を有意義に過ごせます。...etc
＝新年歩こう会のアンケートより＝
☆毎年楽しく参加しています。来年も参加します。
☆親切にいただき、安心して参加することができました。ありがとうございました。...etc
他にも、沢山の感想・ご意見をいただいております。ありがとうございます。